

Editorial



En este Mes de la Salud Bucal queremos iluminar la trayectoria de la odontología desde la investigación. La salud de la sonrisa es un derecho y la evidencia que generamos, al ser publicada y difundida, se convierte en la base de una atención más segura, eficaz y equitativa para todas las comunidades. Cada estudio bien diseñado aporta respuestas que reducen incertidumbre, fortalecen la toma de decisiones clínicas y acercan la práctica a la realidad de las personas.

Las investigaciones en odontología impulsan mejoras en prevención, diagnóstico y tratamiento, favoreciendo intervenciones más conservadoras, personalizadas y basadas en evidencia. Sus aportes y innovaciones —materiales biomédicos, tecnologías digitales, enfoques de salud pública— transforman la experiencia del paciente y la eficiencia de las organizaciones de salud. Gracias a la investigación, podemos ofrecer atención de mayor calidad, con menores riesgos y mejores resultados a largo plazo.

Invitamos a odontólogos profesionales y estudiantes a atreverse a investigar y a reportar sus hallazgos en órganos de divulgación. Compartir resultados fortalece la comunidad, facilita la replicación y acelera la adopción de buenas prácticas en la clínica diaria. Si estás en el inicio de tu trayectoria, busca orientación ética y metodológica, diseña tus estudios con rigor y elige canales adecuados de divulgación: revistas, boletines, blogs y foros docentes. Tu curiosidad puede inspirar a otros y enriquecer la salud bucal de toda la sociedad.

Atentamente,
Dr. Darvin Vegas

Decano del Área de Odontología

Universidad Nacional Experimental de los Llanos Centrales Rómulo Gallegos